



## Campus-Premiere

**Berlin** ist immer eine Reise wert – erst recht, wenn das Programm vielfältig ist und die Hauptstadt mit all ihren Facetten wahrgenommen werden kann. So erlebten die Lernerinnen und Lerner, die in Kürze ihr Abitur am Raiffeisen-Campus absolvieren, neulich ihre Berlin-Fahrt. Das Programm war reich gespickt: Bundestag, Bundesrat (mit Plauspiel), Stadtführung (bei wirklich kühlem Wind), rheinland-pfälzische Landesvertretung, ehemaliges Stasi-Gefängnis Hohenschönhausen, ZDF-Morgenmagazin, Friedrichstadtpalast (mit Abendprogramm), Europäische Kommission – und schließlich zu Gast im architektonischen Meisterwerk der DZ BANK, direkt am Brandenburger Tor. In fünf Tagen haben die angehenden Abiturienten viel gesehen und gehört. „Für den Raiffeisen-Campus eine echte Premiere, aber bestimmt nicht das letzte Mal“ – so bilanziert Jenny Groß, die an der Schule das Gebiet „Politische Partizipation“ verantwortet, die Reise in die Hauptstadt. Und fügt hinzu: „Ein herzliches Dankeschön an alle Referenten und Institutionen, die diese Bildungsfahrt möglich machten.“ ■

